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EDITO 
Le temps passe si vite … 2023, nous arrivons à 
mi-mandat. Bilan qui pourrait s’avérer à la fois mitigé 
mais avec une ouverture constructive..., à voir à plus 
long terme.

En maintenant son énergie, sa motivation et 
ses convictions, le groupe Horizon poursuit 
son travail pour la collectivité. Nous participons 
donc activement aux différentes réunions 
d’informations proposées par M. Le Maire, 
malgré l’avis défavorable de sa 1e Adjointe.  
Restons positifs et valorisons nos actions pour l’intérêt 
et le bien-être des Montlhériens.

Cette seconde partie de mandat va permettre au 
groupe Horizon de proposer de nouvelles orientations 
face aux problématiques communales. L’équilibre 
entre actions de la Majorité en place et propositions 
du groupe Horizon doit être maintenu dans l’intérêt 
général.
 
Horizon renouvelle son engagement et garantit son 
autonomie pour garder sa liberté de paroles et ses 
actes.

Rejoignez-nous !

POSONS UN NOUVEAU REGARD SUR LA VIE DE NOTRE BELLE VILLE DE MONTLHÉRY

TOUR DE  
LA VILLE

Chères Montlhériennes et chers Monthlériens, vous nous avez interpelé sur différents sujets relatifs 
à l’entretien de notre ville. En voici un bref résumé.

Après la forte urbanisation de notre ville, l’entretien des espaces verts (photo n°1) et la création 
d’espaces boisés n’ont pas été tenu. Vous êtes nombreux à demander un refleurissent de la ville 
et des zones arborées. Voyons quelle stratégie sera mise en place pour cette seconde partie de 
mandat.

Parmi les indicateurs d’un bien-être dans une ville, vous trouverez la propreté des rues et l’état 
du mobilier urbain. Il apparaît très nettement que ce gage de sérénité n’est pas au rendez-vous 
sur notre ville : Le groupe Horizon demande une réparation des mobiliers urbains (photo n°2), 
un programme de remplacement des panneaux des noms de rues rouillés (photo n°6) et un 
contrôle Qualité des prestations externalisées dans les domaines du nettoyage et de l’entretien 
de notre ville. La proposition d’un poste de « Patrouilleur » faite par la liste Horizon va en ce sens.

Un autre phénomène perdure dans notre ville : les poubelles restant à demeure sur les trottoirs 
(photo n°3). Nous demandons l’action de la Majorité afin de rendre aux piétons, la sécurité des 
trottoirs de la ville. Et ce, dans chaque quartier de Montlhéry ! Il est fort désagréable et dangereux 
de voir des poussettes roulées sur la route à cause de poubelles obstruant ou bloquant les accès 
piétons. 

Comment faire prendre conscience aux élus de la Majorité de la dégradation de notre voirie 
? Lorsqu’un habitant adresse plusieurs mails depuis 2019 pour alerter d’une coulée de ciment 
sur la route (photo n°4) l’empêchant de traverser la route à l’aide de son fauteuil roulant, ces 
préoccupations restent sans réponse. Chaque citoyen est en droit de se demander quelles sont 
les priorités de la Majorité en matière de Handicap ? Aucune réflexion, aucune commission, 
aucun projet. 

Depuis 6 ans, un plan de circulation est à l’étude sur notre ville. Nous attendons donc avec 
impatience les conclusions, par rue et par accès. Quelles seront les rues prioritaires ? Quelles 
sont les voies de circulation douce qui seront créées, en espérant que nous n’aurons plus la 
même incohérence que la piste cyclable (photo n°5). 

Nous souhaitons que la majorité municipale prenne en compte ces remontées et réalise des projets 
efficaces pour embellir, sécuriser et entretenir notre environnement.

Association créée en 2018

La force de notre équipe : le collectif !
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Contrairement à ce que certains pourraient dire, une liste d’opposition prouve 
aujourd’hui qu’elle a toute son utilité. Vous découvrirez qu’une bonne partie des 
actions engagées par la municipalité sont issues des propositions de la liste  
My Horizon. Par manque d’inspiration ou par facilité ?

idées reprises  
de notre programme  
depuis 2020 : 

• signer la charte de déontologie 
• relancer les réunions de quartier
• végétaliser Montlhéry en plantant 450 arbres sur 

le projet La Plaine
• mettre en place un service à la demande pour les 

encombrants
• éclairer avec les leds bleues, les passages 

piétons dans les zones d’ombre
• redéfinir le service public en termes d’accessibilité 

horaire
• faciliter l’installation des professionnels médicaux 

et paramédicaux
• organiser des formations aux gestes qui sauvent 
• organiser différents concours saisonniers (décorations de Noël notamment)
• réaliser l’enfouissement des réseaux de la ville
• pérenniser le conseil municipal des jeunes
• identifier des réserves foncières pour de futurs équipements
• dédier une zone de stationnement pour les consommateurs Place du marché 
• favoriser la qualité des services 
• repenser l’offre d’accueil pour les enfants 0 à 3 ans
• adapter le temps périscolaire avec une plus grande amplitude horaire
• moderniser les salles, le stade d’honneur et les équipements sportifs 
• mettre à l’honneur nos sportifs en valorisant leur parcours et leurs exploits
• étoffer l’offre de spectacle et de concerts
• informer des modalités de raccordement à la fibre optique 

et si M. le Maire tient ses promesses issues de notre programme :

• végétalisation dans les cours d’école
• installation de nouvelles caméras aux nouvelles normes 
• créer des espaces canins et renforcer l’implantation des distributeurs de sacs à 

déjections canines

Convictions riment avec Horizon ! 

EN 2023,  
NOUS PROPOSONS
Qu’on ne s’y trompe pas ; lorsque l’opposition est conviée à des réunions ou 
commissions, s’agit-il d’une manipulation de l’opinion, de servir de faire-valoir 
ou d’un réel intérêt d’entendre un autre avis ou des idées inspirantes ?  

Il est important de rester dans cet esprit de co-construction, 
d’émettre un avis, même s’il est discordant. 

Mais pour autant sachons garder notre liberté de parole et 
de contradiction. Les élus du groupe Horizon participent aux 
groupes d’information de la commune mais souhaitent créer 
des groupes de travail pour débattre des thématiques de la ville.

Le groupe Horizon a assisté à chaque réunion publique : 
Le 19/11 : la Tour - Le 14/01 : la Plaine - Le 04/02 : Centre ville 
Le 11/03 : Square Tourangelle - Le 15/04 : Allée des cerisiers.

Réunion sur l’implantation de la zone verte sur le projet de 
La Plaine
Nous proposons de : 
• mettre des poubelles à côté de chaque banc,
• ajouter des protections aux entrées des chemins pédestres 

pour éviter tout rodéo urbain dans la zone verte de La Plaine.

Réunion sur la création d’un nouveau Centre de loisirs
Nous proposons de : 
• séparer le service d’accueil, du matin et du soir, d’un centre aéré ouvert 

uniquement les mercredis et pendant les vacances scolaires,
• lister tous les terrains et bâtiments communaux afin de réfléchir au mieux 

à l’implantation géographique de cette nouvelle structure.

Présentation du Rapport d’Orientation Budgétaire
Nous proposons : 
• d’élaborer un plan de réduction des dépenses de fonctionnement et 

équilibrer  le budget de la ville sans impacter les Montlhériens pour face 
à la proposition de la majorité d’augmenter les impôts locaux de 6 points 
soit 40%.

Etat des lieux du nettoyage de la ville
Nous proposons de : 
• mettre en place un contrôle qualité plus accru sur les prestations 

réalisées par un « patrouilleur de la ville »,
• garantir l’entretien des grilles d’évacuation et des caniveaux pour éviter 

les inondations.

CE JOURNAL A  
POUR VOCATION DE 
METTRE EN ÉVIDENCE 
LES ÉVOLUTIONS DE 
NOTRE VILLE  

Si vous avez des points à faire 
remarquer, contactez-nous : 
tourhorizon.montlhery@gmail.com

facebook.com/tourhorizon-montlhery

Nous vous invitons 
aussi à rejoindre 
sur facebook

Y A T-IL DES MAIRES 
POUR SAUVER  
LA PISCINE ?
 
Il serait intéressant de voir où nous en sommes 
réellement de l’avenir de la piscine et de la reprise 
des équipements du SIRM. 

Il doit y avoir à ce jour autant de versions que de réunions, 
autant d’avis que d’élus, autant de flous que de maires, 
mais surtout autant d’attente que d’habitants et autant 
d’inquiétudes que d’usagers de la piscine.

La seule réalité à ce jour est un réel gâchis et un manque 
d’anticipation. Il était donc nécessaire d’aller jusqu’à une 
dissolution pour enfin accepter de mettre le sujet à l’ordre 
du jour ?

L’équipe Horizon maintient sa volonté de laisser 
ouverte la piscine. Nous proposons de :
- privilégier les écoles (publiques et privées des 

différentes communes aux alentours) ;
- ouvrir aux associations sportives 7j/7 ;
- élargir les créneaux horaires ; 
- mutualiser l’utilisation de l’équipement à de 

nouvelles communes ; 
- diminuer les frais de fonctionnement en utilisant 

l’autonomie des associations pour faire fonctionner la 
structure ; 

- ouvrir au sponsoring et d’autres services 
d’entreprises locales ; 

- élargir l’offre ;
- solliciter chaque année des aides à la FFN, 

Communauté d’agglo, Département, Région, Etat ;
- créer des forfaits spécifiques aux entreprises des 

communes adhérentes. 

Toutes les nouvelles idées sont à créer et à étudier. 
La dissolution du SIRM est planifiée au 30 Juin 2023.

 
 
 

QUAND LE GROUPE HORIZON  
VAUT INSPIRATION 

20 Notons les contradictions :

M. le Maire, Claude PONS, 
nous invite à travailler en 
collaboration active ;
Tandis que sa 1e adjointe,  
Mme Isabelle KLJAJIC, nous 
convie par obligation aux 
conclusions sans consultation 
au préalable.


